

Sonntagspost
vom 1969-05-15
Z1 09/181

Vom Verkehrsverein Terfens-Vomperbach

Der Verkehrsverein Terfens-Vomperbach hielt vor Beginn der Sommersaison seine Hauptversammlung ab. Der Verein konnte an diesem Abend auf eine 10jährige Tätigkeit zurückblicken. Obmann Georg Arnold konnte den Bürgermeister, die Gemeinderäte, den Obmann der Musikkapelle sowie viele Mitglieder begrüßen. Dem Tätigkeitsbericht war zu entnehmen, daß neben den gewerblichen noch 160 Privatzimmer zur Verfügung stehen. Die Nächtigungsziffer war auch im vergangenen Jahr im Steigen begriffen, so daß man 16.000 Nächtigungen verzeichnen konnte. Dieses Anwachsen ist nicht zuletzt darauf zurückzuführen, daß man zu Beginn des Vorjahres nach einer Reise in die BRD versuchte, den Gast zum Verbleiben zu veranlassen. Die zerrissene Struktur des Gemeindegebietes läßt allerdings in einigen Fällen keine gezielten Vorhaben zu, so daß die Beherbergungsbetriebe und die Gäste individuell beraten werden müssen. Dies wird in

Zukunft wesentlich leichter sein, da die Gemeinde dem Verkehrsverein ein Lokal zur Verfügung stellt und durch diverse Maßnahmen, wie Staubfreimachen der Gemeindestraßen, Pflege der Spazierwege und finanzielle Unterstützung den Fremdenverkehr fördert. Für die Zukunft ist geplant, einen Schlepplift zu errichten, und es ist zu erwarten, daß noch vor dem Winter 1969/70 dem Gast ein Winterurlaub empfohlen werden kann.